

船で着いてさっそくシュノーケリング。これは水中メガネに管のようなものをくわえ、浅瀬の海辺で泳ぎながら海中を散策するものです(忍者が竹筒を加えて水中を移動するよ
うなものです)。僕は初体験でしたが、意外と簡単ですんなりできました。登世子は、と思い後ろを振り返るとバチャバチャと溺れる寸前!もちろん付き添いの人に助けられていました。

その後は砂漠の山のような所へ行きました。そこで1畳ほどの板を渡され、それに腹ばいになってサーフインのような格好で100メートルほど滑り降りる遊びをしました。これはスピードも出るし、スリルも合って本当に楽しかったです。

夜になると浜辺で野生のイルカへの餌付け。何か夢の中にいるような1日でした。



タンガルーマ島の砂漠にて
(右端は友達になったスイス人)

こんな方・あんな方

Hさん(女性)のお宅はいつもにぎやかです。と言っても多くの方が住んでる訳ではありません。かわいい猫ちゃんたちに囲まれた生活なのです。

この猫ちゃんたちはみんな人なつっこく、僕の診療中でも逃げることなく、マイペースで横切ったりしま

す。逆に、「こんなところで何やってんの?」といった目で見られたりします。また、ふっと外を見ると、広いお庭のほうから窓越しに別の猫ちゃんが見えたりもしています。それがまたかわいい表情なのです。

マンション暮らしでペット禁止の僕たちにはちよつとうらやましいお宅です。

お知らせ

六月は青森、大阪と学会に行ってきました。その学会で、皆さんにご協力いただいた実験結果やアンケート調査の結果を発表してきました。なかなか有意義でした。これからもいろいろとご協力お願いすると思いますが、よろしくお願いします。